

Universidad del Sureste

Sede Comitán

Licenciatura en medicina Humana

Tema: carta de esculapio

Nombre: Dionicio Moreno Suchiapa

PASIÓN POR EDUCAR

2° semestre Grupo: C

La carta de Esculapio, esta carta la escribió Esculapio que fue dirigida a sus hijos, esta carta redacta de que si sus hijos desean estudiar o ser médicos, pues en esta carta les platica a sus hijos de como va a ser sus vidas si son profesionales de la salud, buen pues lo que menciona su carta en algunos puntos como es el de que llega a tener un mal trato de las personas o que siendo medico no tendrá muchos ingresos pues en ese tiempo lo que decía era verdad, pues ser un medico en ese tiempo pues era muy complicado, hoy en día el ser medico, uno pues llega a tener un respeto; los pacientes pues ya no insultan a los médicos o ya muy se da, y en punto de que no se hará rico, pues en ese tiempo creo y pienso de que en verdad el ser practicante de la salud no te generaba muchos ingresos, pero actualmente el ser medico, ya te da un mejor ingreso, pero hablando solamente en lo de ser ricos, pues actualmente existen personas que se hacen ricos, como por ejemplo los cirujanos, neurocirujanos, entre otras especialidades.

Respecto a que habla de que ya no tendrá privacidad o que tiene que estar al pendiente día y noche, pues eso si se sigue haciendo, puesto que cuando un medico atiende a un paciente, solo el sabe como esta y como va su tratamiento, asi que el medico que este atiende ese paciente se queda bajo su responsabilidad, si su paciente se complica en la madrugada o a media noche, este medico aunque este descansando tiene que regresar a su lugar de trabajo para que verifique a su paciente, lo que si cambia un poco es que mientras el llega otro medico lo ayuda a que este paciente este o mejor dicho lo pone estable. También uno de los puntos que no a cambiado es que si tendrá un poco de sufrimiento es una forma de decirlo puesto a que algunos pacientes, se hacen popo en la ropa, inhalará los malos olores de ello.

En la carta cuando dice que no cuente con el agradecimiento, talvez en los tiempos anteriores a un médico no le agradecían por salvar su vida, o algunas personas probablemente les prometían algo como un trato digno pero al ya estar mejor no cumplían con esas palabras, pero actualmente a un médico, las personas ya les agradecen, les dan un mejor trato.

La verdad conforme a pasado el tiempo muchas cosas han ido cambiando, ciertos valores también, y posiblemente en tiempos atrás no había una buena relación entre medico - paciente, pero actualmente eso ha ido mejoran, los doctores o médicos ya tiene un mejor trato, al igual si un medico trataba mal a un enfermo, pues en la actualidad, si se les da un mejor trato, y creo que hay muy buenos valores hoy en dia, puede que hallan algunos lugares que aun no pero en la mayoría si se dan